

<u>Pressemitteilung</u>

Wipperfürth, den 19.12.2019

Aktuelles zum InHK

Baustelle am Marktplatz wird winterfest gemacht Fahrbahnmarkierungen am Kölner-Tor-Platz

Marktplatz

Für die bevorstehenden Feiertage wurde die Baustelle im Bereich des Marktplatzes mit Absperrgittern und Bauzaunelementen heute winterfest gemacht. Die Baustelle wird nun planmäßig mindestens bis einschließlich 05.01.2020 ruhen.

Der Bauzaun auf dem Marktplatz wurde ein Stück weiter in Richtung Hansecafè versetzt. Falls es während der Feiertage bzw. um den Jahreswechsel herum zu einem Wintereinbruch kommen sollte, könnte der Winterdienst, für den es auch an Wochenenden und Feiertagen einen Bereitschaftsdienst beim Bauhof gibt, im Bereich der Baustelle zeitsparender und deutlich effektiver durchgeführt werden.

Mit der neuen Position des Bauzauns soll zudem vermieden werden, dass die frisch gepflasterte Fläche durch unzulässiges Befahren während der Winterferien Schaden nimmt. Seitens der Stadtverwaltung wurde bereits mehrfach darauf hingewiesen, dass die Baumaßnahme noch nicht abgeschlossen ist und deshalb auch bisher noch nicht vertragsrechtlich abgenommen werden konnte. Aus Gründen der Gewährleistung können die Parkplätze auf dem Marktplatz daher zum jetzigen Zeitpunkt leider noch nicht zur Verfügung gestellt werden.

Das Wetter hat in den letzten Tagen gut mitgespielt, so dass die Pflasterarbeiten in dem Bereich zwischen den Gasthäusern Platz 16 und Penne wie geplant noch vor den Feiertagen fertiggestellt sind. Drei neue, anthrazitfarbene LED-Leuchten wurden in der Zwischenzeit aufgestellt und sollen hier zukünftig für genügend Helligkeit sorgen. Ob die Lampen noch in dieser Woche in Betrieb genommen werden können, hängt jetzt nur noch von der Terminplanung der beauftragten Firma ab. Die notwendigen Vorbereitungen hierfür wurden jedenfalls erledigt.

Für die Winterferien wurde in Höhe des Alten Stadthauses eine Querverbindung zwischen den beiden gegenüberliegenden Gehwegen eingerichtet, damit die Baustelle oberhalb des Marktplatzes von Fußgänger*innen bei Bedarf möglichst sicher passiert werden kann.

<u>Stadteingang West / Kölner-Tor-Platz</u>

Während die Verfasserin der Pressemitteilung diese Zeilen schreibt, wird am Stadteingang West die weiße Fahrbahnmarkierung aufgetragen. Es handelt sich zunächst um eine provisorische Markierung, die mit der Zeit zunehmend verblassen wird. Aufgrund der in dieser Jahreszeit eher unbeständigen Witterung war es vor dem Jahresende leider nicht mehr möglich, eine dauerhafte Fahrbahnmarkierung aufzutragen. Hierfür müssten Temperaturen von mindestens 5 °C herrschen, dies ist im Moment jedoch nicht gewährleistet. Es wird vorsorglich darauf hingewiesen, dass es bei der heute aufgetragenen, provisorischen Markierung zu unbeabsichtigten Spuren kommen kann, wenn Fahrzeuge über die frisch aufgetragene Farbe fahren und diese mit den Reifen verteilt wird. Die "verrutschte" Farbe wird aber mit der Zeit von selbst wieder verblassen. Bevor die provisorischen Markierungen komplett verschwunden sein werden, wird -voraussichtlich im kommenden Frühjahr- die endgültige Markierung aufgetragen. Die dann sicherlich schon etwas blasser gewordene, provisorische Farbe kann an den dafür vorgesehenen Stellen relativ einfach und zügig mit der dauerhaft haltenden Farbe überstrichen werden.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth Büro des Bürgermeisters Marktplatz 1 51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann Telefon 02267/64-373 sonja.puschmann@wipperfuerth.de info@wipperfuerth.de www.wipperfuerth.de